

Cecillia, Joanah, Netsai



« Les jeunes ne devraient jamais abandonner par peur. Nous devons nous attaquer aux choses qui nous font le plus peur et les surmonter. »

Cecillia Chimbiri et Joanah Mamombe font partie des plus jeunes parlementaires du Zimbabwe. Avec Netsai Marova, elles ont mené une manifestation en mai 2020. Elles ont critiqué la gestion du gouvernement de la pandémie Covid19 et de la famine dans le pays. Elles ont été arrêtées par la police, emmenées en voiture et ont subi des violences et des mauvais traitements. Elles ont ensuite dû être soignées à l'hôpital pendant plusieurs jours. Les agissements de la police n'ont pas été élucidés depuis. Au contraire, les trois femmes doivent à présent se défendre devant un tribunal pour leur action de protestation pacifique.



CJN

Aleksandra Skochilenko *1990



« Ma foi en la liberté d'expression et en l'humanité est plus forte que ma peur. »

Aleksandra est connue dans le milieu artistique : Elle est auteure de chansons, rédige des bandes dessinées, organise des concerts et des jam-sessions. Pour que les gens en Russie obtiennent des informations indépendantes sur la guerre en Ukraine, elle a remplacé les étiquettes de prix dans un supermarché par de petites étiquettes en papier avec des faits sur la guerre. Pour cette action créative contre la guerre, Aleksandra risque désormais jusqu'à dix ans de prison. Elle est actuellement détenue en prison et elle souffre de problèmes de santé; elle peut à peine manger, car elle est intolérante au gluten.



ALE

Yren Rotela, Mariana Sepúlveda



« Je suis venue au monde pour montrer qui je suis, et non pour que l'on me dise qui je suis. »

Yren et Mariana ont réalisé, lorsqu'elles étaient enfants, qu'elles se sentaient toutes deux femmes dans un corps d'homme. En 2016, elles ont été les premières personnes transgenres à demander un changement de nom au Paraguay et ont reçu un jugement positif. Le ministère public a toutefois fait appel de cette décision. Depuis, Yren et Mariana continuent à s'engager pour que les personnes transgenres puissent changer leur nom sur leur carte d'identité. Pour cela, elles sont prêtes à subir des tracasseries, des menaces et des agressions physiques.



YMS